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FRENCH OPEN / FRENCH CLASSIC 
 

Règlement 
 

 

 

1. Le Comité de Direction des Compétitions est constitué de : 
 - Willy LELONG, Directeur Sportif Fédéral, 
 - Mickael LECLERCQ, Président du Comité et Président du club organisateur, 
 - Patrick FOMEL, Président de la Fédération Française de Darts. 
 
 
2. Le présent règlement est applicable pour le French Open et le French Classic. Sans spécifications 
supplémentaires, le règlement WDF s’appliquera. Dans les cas non prévus par ces deux règlements, le 
Comité de Direction des Compétitions prendra les décisions nécessaires qui seront définitives. 
 
 
3. Le French Open comprend 6 compétitions : féminines, masculins, juniors et WDDA, doubles féminins et 
doubles masculins. 
Le French Classic comprend 3 compétitions : féminines, masculins et WDDA. 
Ces tournois sont ouverts à tous les joueurs éligibles au BDO World Championship. Les titulaires d’une PDC 
TOUR CARD 2019 ne sont pas autorisés à participer aux tournois simples. 
 
 
4. Tous les matchs se jouent en 501, départ direct et finish sur un double. Les tournois sont en mode 
élimination directe. 
Les doubles masculins et féminins se jouent au meilleur des 5 manches (premier à 3) jusqu'à la finale. 
Les juniors et WDDA se jouent au meilleur des 7 manches (premier à 4) jusqu'à la finale. 
Les simples masculins et féminins se jouent au meilleur des 7 manches (premier à 4) jusqu'aux quarts de 
finale inclus, puis au meilleur des 9 manches (premier à 5) pour les demi-finales et finale. 
 
 
5. L'ordre de jeu sera déterminé à la bulle. Le premier joueur sur la feuille du tirage lancera le premier pour 
la bulle. La fléchette doit rester dans la cible pour être comptabilisée. Une flèche plantée dans la bulle ou la 
demi-bulle devra être retirée de la cible avant que l’adversaire ne lance la sienne. 
Si les deux joueurs sont dans le même secteur (25 ou 50) ou si l'arbitre ne peut déterminer quelle fléchette 
est le plus proche du centre, on doit procéder à un nouveau lancer jusqu'à définir l'ordre de jeu. Chaque 
nouveau lancer doit se faire dans l'ordre inverse du précédent (et par les même joueurs en doublette). 
Le joueur (ou l'équipe) qui gagne la bulle débute le match et les toutes les manches impaires ainsi que la 
manche décisive. 
 
 
6. Le comptage s’effectue verticalement par un arbitre désigné par l’organisateur pour le premier match puis 
par le perdant du match précédent sur la même cible. Le non-respect de cet article entraînera la perte des 
primes et l’annulation d’inscription au tournoi suivant, et ne pourra réclamer le remboursement de ses 
inscriptions. 
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7. Chaque joueur dispose d’une feuille de route où sont mentionnés le numéro de la cible et l’heure à 
laquelle le joueur doit être présent. La perception de ces feuilles se fera entre 8h30 et 9h30 le samedi 24 
août et le dimanche 25 août 2019 à la table de marque. 
 
Le début de la compétition est prévu à 10h00 le samedi 24 août et le dimanche 25 août 2019. Chaque 
joueur doit être présent sur sa cible cinq minutes avant le début de son match. Tout joueur qui n'est pas 
présent dans les cinq minutes qui suivent l'heure indiquée sur la feuille de route peut être déclaré forfait par 
le Comité de Direction des Compétitions. 
Le perdant de chaque match doit rester sur la cible pour scorer le match suivant. Le vainqueur de chaque 
match doit inscrire son résultat sur la feuille de groupe, puis le vainqueur du groupe ramène la feuille à la 
table de marque. Pour les matchs suivants les vainqueurs annoncent leurs résultats à la table de marque. 
 
 
8. Il est interdit de fumer et de consommer de l'alcool dans l'aire de jeu et sur le podium. Fumer n'est 
autorisé qu'aux endroits prévus à l'extérieur de la salle. La consommation de boissons venues de l'extérieur 
est interdite. 
 
 
9. Le timing et le format de jeu annoncé par le Comité Organisateur sont donnés à titre indicatif, ils peuvent 
être modifiés en fonction de l'évolution de la compétition. 
 
 
10. La clôture des inscriptions au French Open et French Classic est arrêtée au 16 août 2019. Elles doivent 
être effectuées via le site. Aucune inscription n’est acceptée par téléphone. 
Les juniors doivent faire le choix entre une inscription en catégorie Masculin / Féminine OU en catégorie 
Junior pour le French Open. 
Chaque joueur est tenu de vérifier de son inscription sur le site : https://www.ffdarts.fr avant la date limite, et 
signaler tout omission. 
 
 
11. Tout joueur non présent lors de la remise des récompenses ne saurait prétendre ni à ses gains ni à son 
trophée (sauf si autorisé par les organisateurs). 
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FRENCH OPEN / FRENCH CLASSIC 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rules (English) 
 
1. The Executive committee is made up of : 
 - Willy LELONG, Federal Sporting Director, 
 - Mickael LECLERCQ, County's Chairman and Tournament Organising Team President, 
 - Patrick FOMEL, French Darts Federation President. 
 
 
2. This rules will be applicable for the French Open and the French Classic. Without additional specifications, 
the WDF rules will apply. In cases not provided for by these two regulations, the Executive Committee will 
take the necessary decisions that will be final. 
 
 
3. The French Open includes 6 competitions : Ladies, Men, Youths, WDDA, Ladies' pairs and Men's pairs. 
The French Classic  includes 3 competitions : Ladies, Men, WDDA. 
Both tournaments are open to all players eligible for the BDO World Championship. 2019 PDC Tour Card 
holders are not allowed to compete in single events. 
 
 
4. All games are 501 straight in/double out, and single knock-out mode. 
The men's and ladies' pairs are playing best of 5 legs (first to 3) until the final. 
Youths and WDDA are playing best of 7 legs (first to 4) until the final. 
Ladies, men, up to the quarter-finals, are playing best of 7 legs (first to 4). The semi-finals and the finals are 
playing best of 9 legs (first to 5). 
 
 
5. The order of play will be determined by the throw for the bull. The first player on the draw sheet will launch 
the first for the bull. The dart must remain in the board to be counted. A dart in the 25 or 50 ring must be 
removed from the board before the opponent throws his own. 
A re-throw shall be made if both players are in the same ring (25 or 50) or if the referee can not determine 
which dart is nearer to the bull. This re-throw must be done in the reverse order of the previous one (and by 
the same players in the pairs). 
The player (or team) who wins the bull shall start the first leg and all the odd legs as well as the deciding leg. 
 
 
6. Scoring will be vertically, by a referee chosen by the Tournament Organisers for the first match, then the 
next referee will be the loser at the previous match on the same board. Any loser not scoring the following 
match will forfeit any prize won in that tournament, will be not authorized to play in the following  tournament 
and will not have any of his entry fees refunded. 
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7. Each player has a schedule sheet that lists the board number and the time the player must be present. 
These sheets shall be collected between 8:30 and 9:30 on Saturday August 24th and Sunday August 25th, 
2019 at the control desk. 
 
The start of the competition is scheduled at 10:00 on Saturday, August 24th, and Sunday, August 25th, 2019. 
Each player must be present on his board five minutes before the start of his match. Any player who is not 
present five minutes after the scheduled starting time may be declared forfeited by the Executive Committee. 
The loser of each match must stay on target to score the next match. The winner of each match must write 
his result on the group sheet, then the winner of the group brings the sheet back to the control desk. For the 
following matches the winners announce their results at the control desk. 
 
 
8. Smoking and alcohol is not allowed in the playing area and on the stage. Smoking is only permitted at the 
foreseen places outside the venue. The consumption of own drinks is prohibited. 
 
 
9. The Executive Committee has the right to change the time schedule or play mode if necessary. 
 
 
10. Registrations for the French Open and French Classic are closed on August 16, 2019. They must be 
made through the site. No registration is accepted by phone. 
For the French Open, youth players must chose to register between Men's / Ladies' OR Youth's competition. 
Each player is required to check his registration on the website: https://www.ffdarts.fr before the deadline, 
and report any omission. 
 
 
11. Any player not present at the prize ceremony can not claim either his prize money or his trophy (unless 
authorized by the organizers). 
 


